

News Release

Satlantas Polres Tangerang Selatan Bergerak Cepat Evakuasi Pohon Tumbang di Jl. Jendral Sudirman Bintaro

Suhendi - TANGSEL.NEWSRELEASE.ID

Nov 11, 2024 - 16:19



TANGSEL – Satlantas Polres Tangerang Selatan menunjukkan respons cepat dalam menangani pohon tumbang di Jl. Jendral Sudirman, Sektor 9 Bintaro, yang mengganggu arus lalu lintas di sekitar CBD, tepatnya di depan Trans Park. Kasat Lantas Polres Tangerang Selatan, AKP Rokhmatulloh, S.H., turun langsung ke lokasi bersama anggota Satlantas Polsek Pondok Aren, Brigadir Dedi Kurniawan

dan Brigadir Tanjung Apriyanto, untuk memotong ranting pohon yang tumbang (11/11/2024),

Peristiwa pohon tumbang ini mengakibatkan kemacetan di sekitar jalan utama tersebut. Menyadari kondisi yang dapat berisiko bagi pengguna jalan, AKP Rokhmatulloh beserta tim bergerak cepat untuk mengevakuasi pohon dan ranting yang menghalangi jalan. "Kami langsung menuju lokasi untuk memastikan arus lalu lintas tetap aman dan lancar. Penanganan cepat seperti ini penting agar tidak terjadi penumpukan kendaraan," ujar AKP Rokhmatulloh.

Selain anggota kepolisian, masyarakat sekitar juga turut serta dalam proses evakuasi, menunjukkan semangat gotong royong antara petugas dan warga. Bersama-sama, mereka memotong dan mengangkat ranting pohon yang menghalangi jalan, sehingga jalur bisa segera kembali normal. Kehadiran masyarakat sangat membantu proses pembersihan dan mempercepat normalisasi lalu lintas.

Brigadir Dedi Kurniawan yang turut membantu dalam pemotongan ranting pohon mengatakan bahwa respons cepat ini bertujuan untuk menjaga keamanan pengguna jalan serta mencegah potensi kecelakaan. "Kami berterima kasih kepada warga yang turut membantu. Kerja sama ini mempercepat proses penanganan di lapangan," ujar Brigadir Dedi.

Berbekal sinergi yang baik antara Polres Tangerang Selatan dan masyarakat, evakuasi pohon tumbang dapat diselesaikan dengan cepat, sehingga arus lalu lintas kembali normal. Satlantas Polres Tangerang Selatan berharap kerja sama seperti ini dapat terus terjalin demi keamanan dan kenyamanan bersama di jalan raya. (Hendi)